

Jueves 18 de mayo de 2017

El Financiero Nissan buscará sostener liderazgo de ventas con Versa AXEL SÁNCHEZ Tras sacar al Tsuru del mercado nacional a inicios de mayo, Nissan apostará por otros modelos de autos de gran demanda como el Versa -el más comercializado entre los subcompactos en el país- para sostener su liderazgo en la venta de vehículos en México, dijo Mayra González, presidenta y CEO de Nissan Mexicana. "Después de tres décadas el Tsuru marcó muchas cosas para Nissan, trajo la confianza del mercado, inversiones en manufactura y área comercial y movilidad para los mexicanos, pero ya era momento de finalizar su vida y ahora tenemos otras versiones y programas que facilitarán la compra de estos autos", indicó la ejecutiva en entrevista con El Financiero. Tsuru llegó a representar hasta 25 por ciento de las ventas totales anuales de Nissan, pero paulatinamente perdió fuerza y en 2016 ese porcentaje cayó a 12 por ciento. Este año, indicó la ejecutiva, Nissan Mexicana espera incrementar su volumen total de ventas aunque a un ritmo menor que en 2016, cuando observó un alza de 15.5 por ciento. "Abril fue un mes raro por muchos temas como la Semana Santa y los puentes, por eso tuvimos una reducción que hace 35 meses no se daba, pero nos sentimos positivos para el resto del año. La verdad es que el año pasado tuvimos un de crecimiento récord, si crecemos en una proporción menor será bueno porque estamos contra una base muy alta", explicó. Entre enero y abril de 2017 Nissan comercializó 123 mil 433 automóviles, 3.9 por ciento más comparado con lo registrado en igual periodo del año pasado, revelan datos de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Con eso, mantuvo una participación de 25.1 por ciento en la venta de autos en México. P.C. industria automotriz, Nissan Recortará Ford 1,400 plazas en Norteamérica AFP Ford confirmó ayer que suprimirá mil 400 empleos en América del Norte y en Asia para reducir sus gastos y mejorar su rentabilidad. Los recortes no se concentrarán en Europa ni en América del Sur, donde medidas similares fueron tomadas en 2016, precisó el grupo de Dearbon (Michigan). Las fábricas, los departamentos de desarrollo de nuevos productos y modelos, los servicios informáticos y Ford Credit, el brazo financiero del grupo, tampoco serán afectados, señaló Mike Moran, un portavoz de la compañía. Los recortes afectarán a 10 por ciento de las 15 mil personas en áreas administrativas principalmente en Estados Unidos, México, Canadá y Asia-Pacífico. Cerca de dos tercios de los recortes serán en Estados Unidos. El recorte arrancará con un programa de salidas voluntarias y retiros anticipados en septiembre. P.C. industria automotriz, Ford, empleo SAT prepara 'marcaje personal' a gasolineros

SERGIO MEANA El Servicio de Administración Tributaria (SAT) emitirá nuevas medidas para evitar la evasión fiscal en todas las estaciones de servicio de gasolinas en el país, producto que representa el 14 por ciento de la tributación total, dijo Moisés Orozco García, Administrador General de Hidrocarburos de la dependencia. "Les puedo decir que hay un conjunto de acciones previstas, fiscales, que tienen que ver con el control de volúmenes, calidades y quizá marcaje de combustibles que serán llevadas a cabo a partir del año que entra con la finalidad de que sea un mercado cada vez más formal", dijo Orozco. En el marco de la convención gasolinera Onexpo 2017, señaló que en 2016 el volumen recaudado por IEPS sumó 277 mil 263 millones de pesos, de los cuales el 56 por ciento tuvieron que ver con operaciones de importación. El IVA asociado a esta actividad fue de 111 mil 892 millones de pesos por lo que en conjunto ambos impuestos representaron casi 400 mil millones de pesos, o 14 por ciento de la recaudación tributaria total. Por si lo anterior no fuera suficiente, adicionalmente el SAT emitirá medidas más fuertes para este mercado por su apertura, pero también por un crecimiento en el consumo de combustibles en México que estima sea de 2.7 por ciento para gasolinas, y de 3.6 por ciento para diésel, de acuerdo con Orozco. P.C. SAT, impuestos, sector energético, estaciones de gasolina Reforma Inicia cuenta regresiva para TLCAN

Reuters Washington DC, Estados Unidos (18 mayo 2017).- El Gobierno del Presidente Donald Trump inició formalmente este jueves el procedimiento para renegociar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con México y Canadá, en un intento por obtener mejores condiciones para la industria de manufacturas y los trabajadores de Estados Unidos. En una carta enviada a los legisladores estadounidenses, el representante comercial Robert Lighthizer anunció el comienzo de un proceso de consultas de 90 días con el Congreso y la opinión pública que dará paso a una renegociación del TLCAN a partir del 16 de agosto. La renegociación del TLCAN es una promesa clave de la campaña presidencial de Trump, quien frecuentemente ha descrito al pacto de 23 años como un "desastre" que ha golpeado a las fábricas y al empleo manufacturero bien pagado de Estados Unidos en favor de México. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Liga empleo manufacturero 22 avances

Ernesto Sarabia Cd. de México (18 mayo 2017).- En marzo, el personal ocupado en las industrias manufactureras aumentó 0.39 por ciento y aunque tuvo un ligero descenso en la velocidad de su crecimiento hiló 22 meses con un comportamiento al alza. La información ajustada por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) muestra que en el renglón fabril el empleo pasó de una variación de 0.46 por ciento en febrero a 0.39 por ciento en marzo, como resultado del desempeño favorable en 14 ramas y negativo en 7. La rama de fabricación de equipo de computación, comunicación, medición y de otros equipos, componentes y accesorios electrónicos fue la de un mayor avance en su plantilla laboral en marzo, con 1.28 por ciento, acumulando tres meses con ampliación en su nómina. P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo Concentran 10 municipios deuda de Edomex

Gonzalo Soto Cd. de México (18 mayo 2017).- Los 10 ayuntamientos más endeudados del Estado de México concentran más de 62 por ciento de la deuda total municipal en la entidad, que asciende a 5 mil 724 millones de pesos, de acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda. Ecatepec, Naucalpan, Tlalnepantla, Atizapán, Huixquilucan, Coacalco, Nezahualcóyotl, Ixtapaluca, Nicolás Romero y Zinacantepec adeudan 6 de cada 10 pesos de los pasivos municipales en el Edomex y, al mismo tiempo, son los principales campos de batalla de la próxima elección del 4 de junio. Además, se trata de municipios, en su mayoría, colindantes o cercanos a la Ciudad de México y que concentran a la mayoría de la población que reside en la entidad. P.C. deuda, Estado de México, ayuntamientos, finanzas públicas **El Economista** Banxico se anticipa a la Fed y sube su tasa hasta 6.75% **REDACCIÓN** El Banco de México (Banxico) subió este jueves su Tasa de Interés Interbancaria a un día en un 25 puntos base, para dejarla en un rango de 6.75%,

nivel no visto desde el mes de abril del 2009. La decisión, que fue unánime, no estuvo en línea con las expectativas de la mayoría de los analistas, que anticipaban que la entidad dejaría estable su tasa en un nivel de 6.50 por ciento. P.C. Banco de México, sistema financiero EU lanza renegociación del TLCAN con México y Canadá REUTERS El Gobierno del presidente Donald Trump inició este jueves formalmente el procedimiento para renegociar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con México y Canadá, en un intento por conseguir mejores condiciones para la industria de manufacturas y los trabajadores de Estados Unidos. En una carta enviada a los legisladores de Estados Unidos, el representante comercial Robert Lighthizer anunció el comienzo de un proceso de consultas de 90 días con el Congreso y la opinión pública que dará paso a una renegociación del TLCAN a partir del 16 de agosto. P.C. Estados Unidos, TLCAN, acuerdos comerciales Ejemplar, manejo de economía: BM NOTIMEX El manejo de la economía mexicana es impecable y ejemplar, lo cual la ubica en una buena situación en un contexto muy complejo en América Latina, destacó el Banco Mundial (BM). El director del Banco Mundial para Colombia y México, Gerardo Corrochano, precisó que si bien la inflación ha repuntado a un nivel cercano a 6.0% en esta tasa es "relativamente baja" y empezará a revertirse. En entrevista reiteró su optimismo en el desempeño de la economía mexicana "en un contexto regional complejo". P.C. Banco Mundial, sistema financiero, finanzas públicas La Jornada En manos privadas, la mitad de las escuelas de nivel superior en AL: Banco Mundial Roberto González | jueves, 18 may 2017 08:39 Los planteles gestionados por el sector privado son ya responsables de la mitad de escuelas de educación superior en América Latina y el Caribe, en un momento en que el acceso a este nivel es todavía mayor para quienes tienen más ingresos, reveló un estudio del Banco Mundial publicado este miércoles. En la expansión de la educación superior en la región, el sector privado ha jugado un papel crucial, estableció el reporte, presentado en Ciudad de México. En promedio, la cuota de mercado de las instituciones de educación superior privadas aumentó de 43 a 50 por ciento entre el comienzo de los años 2000 y 2013, mencionó el reporte. P.C. Banco Mundial, América Latina, educación superior En el sector informal, seis de cada 10 personas ocupadas en el país Israel Rodríguez | jueves, 18 may 2017 08:35 Ciudad de México. Pese a que se han creado alrededor de 2 millones 700 mil empleos formales en lo que va del sexenio, el número de trabajadores que se desempeñan en la economía informal continúa en ascenso y ya representa casi seis de cada 10 personas ocupadas en el país, las cuales mantienen salarios precarios y carecen de protección social, revelan informes del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Adicionalmente, los 16 millones 255 mil trabajadores formales cotizantes al IMSS sufrieron el mayor deterioro en su poder adquisitivo en los pasados siete años, derivado de las recientes alzas en los precios de los combustibles, entre otros. P.C. INEGI, IMSS, empleo, economía informal hCanadá examinará las "prioridades" en TLCAN Afp | jueves, 18 may 2017 11:56 "Estamos firmemente decididos a favorecer el libre comercio en el continente norteamericano y a hacerlo en forma tal de que toda la población canadiense se beneficie", señaló la ministra en un comunicado. Freeland prometió consultar a las provincias, territorios, comunidades, sindicatos y empresas de su país para "examinar las prioridades" y defender los intereses de Canadá en esas negociaciones que comenzarán después del 16 de agosto, según Washington. P.C. TLCAN, Canadá, acuerdos comerciales Prevé SE negociación constructiva de TLCAN Ciudad de México. El gobierno federal se congratuló porque, después de varios meses de espera, por fin el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, notificó al Congreso de su país la intención de renegociar con México y Canadá la modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). "México espera un proceso de negociación constructivo, que permita aumentar la cooperación y la integración económicas y fomentar la competitividad regional", señaló la Secretaría de Economía (SE) tras conocerse la noticia. Recordó que desde hace tres meses, en febrero, México inició su propio proceso de consultas internas y estar listo para iniciar las negociaciones con Estados Unidos y Canadá. Sostuvo que el país reafirma su voluntad de actualizar el TLCAN para hacer frente a los retos del siglo XXI ya que los países de América del Norte "merecen un instrumento moderno que regule su relación comercial" y reiteró que el acuerdo ha sido beneficioso para los tres países. P.C. Secretaría de Economía, TLCAN, acuerdos comerciales Aumento al salario mínimo, cuando la inflación sea de 3%: CCE Roberto González Amador | miércoles, 17 may 2017 14:28 Ciudad de México. El principal organismo de representación patronal del país aseguró que un incremento al salario mínimo sólo será posible cuando la inflación tome una tendencia definitiva a ubicarse en 3 por ciento, algo que -de acuerdo con el banco central- sólo ocurrirá hasta el próximo año. "Estamos en condición de discutir un incremento al salario mínimo", dijo este miércoles Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), el principal organismo de representación empresarial del país. Sin embargo, acotó, mientras están en desahogo procesos electorales en cuatro estados de la República y la inflación fuera del objetivo planteado por el Banco de México, la decisión debe esperar. P.C. CCE, salario mínimo, inflación Peso se deprecia 39 centavos, cotiza a 19.46 por dólar Notimex | jueves, 18 may 2017 08:05 Ciudad de México. Esta mañana el dólar estadounidense se colocó hasta en 19.46 pesos a la venta, 39 centavos más en comparación con el cierre de la víspera, y se compró en un precio mínimo de 17.95 pesos en sucursales bancarias de la capital mexicana. Banco BASE explica que la moneda mexicana se deprecia luego de que la aversión al riesgo en los mercados financieros globales se acentuara durante la tarde de ayer, luego de que los mercados de capitales cerraron con fuertes pérdidas en Estados Unidos durante la jornada. BASE prevé que el tipo de cambio cotice entre 18.90 y 19.25 pesos por dólar a la venta. P.C. tipo de cambio El País La economía japonesa anota su mejor racha de la última década XAVIER FONTDEGLÒRIA Japón parece haberse situado por primera vez en mucho tiempo en una senda estable de crecimiento. El archipiélago asiático anotó un quinto trimestre consecutivo en expansión económica, algo que no ocurría desde hace una década. El país sigue lejos de los niveles de inflación deseados y de recuperar el impulso económico que admiró y asustó a partes iguales a todo el planeta el siglo pasado, pero al menos parece haber dejado atrás los vaivenes de los últimos años, durante los que se registró una recesión técnica prácticamente en cada ejercicio fiscal. P.C. Japón, crecimiento económico, economía mundial